



Miércoles, 20 de marzo de 2024

CIMFA SUR, CUARTO ESTABLECIMIENTO DE LA CNS REGIONAL COCHABAMBA EN ALCANZAR LA ACREDITACIÓN



ESTADO PLURINACIONAL DE
BOLIVIA MINISTERIO DE
SALUD Y DEPORTES



Caja Nacional de Salud
REGIONAL COCHABAMBA

El miércoles 20 de marzo de la presente gestión, se llevó a cabo el acto protocolar de “Acreditación del Centro Integral de Medicina Familiar CIMFA Sur”, siendo el cuarto establecimiento de la Caja Nacional de Salud Regional Cochabamba en alcanzar este objetivo.

En el acto la Dra. Melisa Viviana Bress Virgos, Directora Técnica de Fiscalización y Control de Servicios de Salud de la Autoridad de Supervisión de la Seguridad Social de Corto Plazo (ASUSS) entregó la plaqueta “dorada” y la Resolución Administrativa N° 030/2024 de Acreditación a la Dra. Erika Jeancarla Rocabado Urquieta, Administradora Regional, quien destacó el arduo trabajo de todos los funcionarios para alcanzar la acreditación.



ESTADO PLURINACIONAL DE
BOLIVIA MINISTERIO DE
SALUD Y DEPORTES



Caja Nacional de Salud
REGIONAL COCHABAMBA



Miércoles, 20 de marzo de 2024

Participaron en este importante evento autoridades nacionales y regionales de la CNS, representantes de ASUSS, miembros del Control Social, fabriles y funcionarios del CIMFA Sur.

Este establecimiento logró obtener un puntaje de excelencia (95%), que garantiza la calidad de los servicios que brinda y el cumplimiento de todos los parámetros exigidos en la atención de los asegurados.

